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e .. ) .Wdr.. ' .Nº “14 I' ' &: REQUER consruuçno DE CALÇADA
PARA CAMI'NHADA EM TODA EXTENSÃO
TERRENO PUBLICO COMEÇA, NA RUA JULIA
NECCHI PIANNA E VAI ATE RUA GUERÍNA
BARONI VITAL!ANO.— BAIRRO GERALDO
CORREIA DE CARVALHO (PROTJOZI 18 159 9).

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que recebemos inúmeras reciamações de moradores e
usuários, daquela região, acerca da faita da caiçada;

Considerandoque os pedestres enfrentam inúmeras dificuidades durante
a travessia-,

Considerando o risco de acidentes, principalmente com crianças;

REQUEIRO, após ouvido o Plenário na forma regimental e observadas
formalidades legais, que seja oficiado o chefe do executivo Municrpai, para que
encaminhe ao setor responsável da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
(SECRETARIA DE OBRAS) CONSTRUÇÃO DE CALÇADA EM TERRENO
PUBLICO NA RUA PADRE BENTO DIAS (LATERAL) - BAIRRO GERALDO
CORREIA DE CARYALHO (PROT.2021 18 159 9), ESTA BENEFICIARIA
TODA A POPULACAO DO BAIRRO»

Em conformidade com o artigo Bº linha “b” da Lei Orgânica do Município
de Ribeirão Preto.

Saia das Sessões, 7 de ]uiho de 2021.

IGOR LIVEIRA
= "'/Vereador
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